

Gregorio Santos continúa inaugurando obras de electrificación rural.

Proyecto de Electrificación Rural PAFE III beneficia a 12 caseríos en el primer tramo de inauguraciones en la provincia de Jaén.



Miles de pobladores de diferentes comunidades de la provincia de Jaén se reunieron en la localidad de Sargento Lores para participar de la inauguración del proyecto de electrificación rural PAFE III, que beneficia en este primer tramo a los caseríos de Sargento Lorenz, Balsillas, Nuevo Moreno, El Arenal y Palo Blanco y a una población de más de 500 familias.

A la inauguración asistió el presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero, autoridades regionales, comunales y dirigentes sociales. Los miles de asistentes expresaron agradecimiento al mandatario regional por el trabajo realizado en bien de la población campesina.

Por su parte Gregorio Santos, tras expresar el agradecimiento a los asistentes, dijo: “Estamos inaugurando esta obra en cumplimiento a la deuda que tenemos con ustedes que nos eligieron para gobernar en favor del pueblo, les entregamos su proyecto de electrificación –con energía en sus casas- en respuesta al enorme esfuerzo que han hecho los comités de gestión junto a la población desde hace muchos años”.

Llevar luz eléctrica a las familias rurales, es un acto de justicia social con los pobladores del campo, ahora los estudiantes podrán tener acceso a internet para estar conectados con el mundo, las familias tendrán mejores condiciones de vida, afirmó.

Hasta el 2014 debemos llegar a mil 200 pueblos rurales con luz en sus casas, pasaremos del 55 al 85 por ciento de cobertura eléctrica rural en la región Cajamarca, es una obra de impacto, indicó Gregorio Santos.

Para las familias que no fueron beneficiados en el PAFE III, serán incluidos en el Programa Regional de Electrificación Rural PRER I y II con la finalidad de energizar todos los pueblos rurales de la región.

“Ustedes nos han elegido para defender sus derechos y aquí estaremos siempre, nunca les abandonaremos porque nuestra conciencia está limpia, no le debemos a ningún mafioso y a ninguna minera”, manifestó Santos.

MÁS INAUGURACIONES

En horas de la tarde de hoy miles de ciudadanos asisten al caserío Ambato - Tamborapa, para participar de la inauguración del Proyecto de Electrificación Rural que comprende 7 caseríos.